

Erick Thohir Gandeng Biofarma Group untuk dorong Generasi Muda Kota Malang Pahami Literasi Digital



Gambar : Staf Khusus III BUMN, Arya M. Sinulingga, Kepala Sekolah SMAN 1 Malang, Asri Widiapsari, serta Perwakilan BUMN pada Kegiatan Gen-Z Talent Activation

Malang (26/01) - Menteri BUMN Erick Thohir terus mendorong peningkatan literasi digital bagi generasi muda. Millenial dan Gen Z menduduki peringkat ke-2 kelompok pengguna internet terbesar di Indonesia, sehingga sangat penting memahami literasi digital yang baik agar lebih selektif dalam menerima informasi.

Hal itu disampaikan oleh Staf Khusus III Menteri BUMN, Arya Sinulingga dalam kunjungannya ke SMA Negeri 1 Malang pada kegiatan Gen Z talent Activation yang diselenggarakan oleh Kementerian BUMN berkolaborasi dengan Biofarma Group, Telkomsel, Bank BTN, dan Jasamarga

“Banyak sekali informasi yang mudah sekali kita dapat di dunia digital sampai kita tidak tau mana yang benar, banyak teknologi canggih hati-hati bisa jadi misleading, kita harus pintar belajar digital” ungkap Arya.

Lebih lanjut Arya juga menambahkan bahwa Erick Thohir sangat peduli terhadap kesehatan mental generasi muda dan pencegahan stunting sejak dini.

“Millenial dan Gen-Z dimudahkan dengan dunia serba digital, tantangan lebih besar tapi kesempatan maju juga jauh lebih besar. Pencegahan stunting juga dimulai sejak anak perempuan mulai haid, dengan ini BUMN memberikan literasi stunting sejak SMA” tambah Arya

Kepala Sekolah SMAN 1 Malang, Ibu Asri Widiapsari menyampaikan terima kasih karena telah mempercayai SMAN 1 Malang dalam kegiatan Gen-Z talent activation. “Ini merupakan kesempatan yang sangat baik bagi anak-anak bisa tau lebih banyak mengenai informasi BUMN, pentingnya digitalisasi dan mental health di generasi muda”.

Kegiatan ini diisi dengan talkshow informatif seputar BUMN dari Bank BTN, Jasamarga, Telkomsel, dan Biofarma Group yang terdiri dari Bio Farma, Kimia Farma, dan Phapros. Selain itu juga ada sharing inspiratif mengenai pentingnya menjaga kesehatan mental oleh Rhaka Ghanisatria Co Founder & The Brain of Menjadi Manusia.

Sebagai bentuk apresiasi BUMN Bank BTN, Jasamarga, Telkomsel, Bio Farma, Kimia Farma, dan Phapros bersama Kementerian BUMN memberikan bantuan pendidikan kepada 6 siswa siswi berprestasi SMA Negeri 1 Malang. Harapannya bantuan pendidikan ini dapat meningkatkan semangat belajar dan berguna bagi siswa siswi yang ingin melanjutkan cita-cita nya ke perguruan tinggi.

Corporate Communication Bio Farma, Iwan Setiawan menyampaikan, “Sinergi BUMN merupakan salah satu komponen penting dalam Pembangunan negeri. Melalui penyediaan produk Kesehatan dari Bio Farma, Kimia Farma, dan Phapros, itu merupakan kontribusi BUMN yang menjadi salah satu penggerak bagi pembangunan bangsa. Semoga rekan-rekan civitas academica SMAN 1 Magelang dapat mereplikasi sinergi dan kolaborasi yang BUMN lakukan, untuk mencapai Indonesia Emas 2045.”

Acara ini juga dimeriahkan oleh perlombaan e-sport dan pemberian bola yang langsung ditandatangani oleh Erick Thohir kepada perwakilan ekskul sepak bola SMA Negeri 1 Malang.

--0ym0--

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id